

CCCHEN oficializó Consejo de la Sociedad Civil 2018-2022



Con la presencia del director ejecutivo de la Comisión Chilena de Energía Nuclear (CCHEN), Patricio Aguilera, y de los jefes de división de dicha entidad, se realizó una ceremonia en la que se constituyó el nuevo Consejo de la Sociedad Civil 2018-2022, tras efectuarse un proceso público participativo.

En la oportunidad, además, se destacó y agradeció la labor realizada por el COSOC del periodo anterior, mediante algunas palabras del director ejecutivo y con la entrega de un reconocimiento a sus integrantes. Al finalizar la ceremonia, se llevó a cabo la primera sesión de constitución del nuevo Consejo.

“Hoy nos reunimos para marcar un hito importante para nuestra Institución, porque, por un lado, finalizamos una etapa en la que la CCHEN dio un primer paso para abrir esta instancia a la comunidad, de manera de hacerla partícipe de nuestra labor. Y, por otra parte, nos reconforta saber que esos primeros pasos hoy tendrán continuidad, gracias al inicio de este nuevo ciclo de trabajo”, señaló Patricio Aguilera en su discurso.

La académica de la Escuela de Medicina Veterinaria de la Universidad Santo Tomás, Liliana Maier, en calidad de expresidenta del Consejo, ofreció algunas palabras para graficar lo que significó ser partícipe de este espacio de trabajo y aprovechó la ocasión para agradecer a cada uno de sus integrantes por sus aportes, que permitieron que lo que comenzó siendo un espacio meramente informativo, se convirtiera en uno colaborativo.

Por su parte, el nuevo Consejo de la Sociedad Civil es integrado por juntas vecinales, tales como 14 Reina Alta, C-15 Santa Rosa de Apoquindo, C-5 Los Descubridores y Lomas de Lo Aguirre. Asimismo, participan representantes de instituciones de educación superior, como la Universidad Bernardo O’Higgins, Pontificia Universidad Católica del Norte, Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación.



En esta nueva instancia también destaca el rol del Comité Operativo de Emergencia Rural, de la Sociedad Chilena de Física, del Colegio de Tecnólogos Médicos de Chile A.G., del Colegio de Ingenieros de Chile A.G., de la Sociedad de Física Médica Chilena, de la Fundación Centro de Información sobre Energía Nuclear de Chile, de la Asociación Interamericana de Ingeniería Sanitaria y Ambiental y Bomberos de Chile

En este contexto, Aguilera manifestó que “además estamos muy conformes con el desarrollo del proceso de convocatoria de este Consejo, tras el cual, marcamos un aumento en el número de instituciones participantes y en el de sectores de la sociedad civil representados”, y añadió que “con ello estamos avanzando en la tarea de hacer un país más democrático, con más acceso a la información y mejores espacios para el diálogo”.

Para recordar, el COSOC se constituyó en diciembre de 2009, con diez organizaciones, quienes en cada sesión abordaron los principales temas que atañen a la Comisión. Además, conocieron las instalaciones de distintos usuarios de tecnologías de radiaciones, para conocer a fondo lo que significa su aplicación y los beneficios que trae consigo para el país.

[Ver integrantes COSOC 2014 – 2018](#)

Ver integrantes COSOC 2018 - 2022